
 
 

 

 
COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A 

INVESTIGAR OS FATOS DETERMINADOS COMO MAUS TRATOS DE 
ANIMAIS 

 
 

REQUERIMENTO Nº              , DE 2015 
(Do Sr. Ricardo Izar) 

 
 
 
 

Requer a realização de Audiência Pública 
para esclarecer a exploração de 
dromedários visando o turismo, nas 
praias do Rio Grande do Norte, com a 
presença dos convidados abaixo. 

. 
 

 
 

Senhor Presidente, 

Requeiro a Vossa Excelência, com base nos art. 58, §3° da Constituição 

Federal, combinado com o art. 2° da Lei na 1.579/52 e o art. 36, II, do Regimento Interno 

da Câmara dos Deputados, que seja realizada Audiência Pública, para esclarecer a 

exploração de dromedários visando o turismo no Estado do Rio Grande do Norte, um dos 

fatos determinados de que trata a presente Comissão Parlamentar de Inquérito, com a 

presença dos seguintes convidados: 

- Sr. José França, Secretário de Estado do Meio Ambiente do Rio Grande do 

Norte; 

- Sr. Ruy Pereira Gaspar, Secretário de Turismo do Rio Grande do Norte; 

- Representante do Ministério Público do Estado do Rio Grande do Norte; 

- Sr. Carlos Eduardo Nunes Alves, Prefeito do Município de Natal; 

- Sr. Philippe Landrye, proprietário da empresa Dromedunas; 

- Sr. Fábio Chaves, morador da cidade de São Paulo/SP, responsável pela 

criação da petição pública contra o uso de dromedários no Rio Grande do 

Norte. 

 

JUSTIFICATIVA 



 
 

 
 

Um dos fatos determinados que a presente Comissão Parlamentar de 

Inquérito visa apurar é a exploração de dromedários que são submetidos a maus tratos, 

visando o turismo no Estado do Rio Grande do Norte.  

O fato ganhou repercussão mundial quando um jovem recolheu milhares de 

assinaturas eletrônicas, via petição pública, no intuito de proibir a exploração de 

dromedários no Estado do Rio Grande do Norte, principalmente nas praias da região 

como Genipabu. 

Entidades de defesa dos direitos dos animais manifestaram-se, solicitando 

que os responsáveis pelos maus tratos dos animais fossem punidos.  

Os convidados supramencionados podem subsidiar esta Comissão 

Parlamentar de Inquérito de informações que serão utilizadas na apuração dos fatos 

investigados, pois possuem conhecimento sobre o tema, podendo trazer contribuições 

relevantes e fundamentais.  

Dada a importância da presença dos convidados sugeridos na apuração dos 

fatos investigados, é que contamos com o apoio dos nobres pares para a aprovação do 

presente Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em               de                              de 2015. 

 
 
 

 
Deputado RICARDO IZAR 

PSD/SP 
 


